



Helmut Landsiedel
Fraktionsvorsitzender

Christina Musculus-Stahnke
stv. Fraktionsvorsitzende

Silke Jürgensen
stv. Fraktionsvorsitzende

Wolf-Dietmar Brandtner
Ratsherr

Presseinformation

Nr. 21/2012 Kiel, 03. April 2012

Kieler Woche

Ist ein Eintrittsgeld für die Hörn-Konzerte akzeptabel?

In der aktuellen Diskussion um den Eintritt für Hörn-Konzerte während der Kieler Woche sagt die stellvertretende Vorsitzende der FDP-Ratsfraktion, Christina Musculus-Stahnke:

„Es ist bedauerlich, dass die Kieler Woche an diesem Punkt angekommen ist, denn die Argumente der vielen Kritiker der geplanten Maßnahme sind verständlich, und so ist zum Beispiel der Einwand, dass das Flair des Volksfestes beeinträchtigt werden könnte, nachvollziehbar und ernst zu nehmen.

Andererseits wäre es ebenso bedauerlich, wenn durch einen Verzicht auf das Eintrittsgeld möglicherweise Abstriche bei der künstlerischen Qualität dieser Konzerte und bei den Standards hinsichtlich der Sicherheit und Sauberkeit gemacht werden müssten.

Vor dem Hintergrund dieses Für und Wider ist eine sorgfältige Bewertung erforderlich, die natürlich die Einflussmöglichkeiten der Selbstverwaltung zu berücksichtigen hat. Die FDP-Ratsfraktion wird sich daher intern noch ausführlicher mit der grundsätzlichen Thematik befassen, wobei auch der Blick auf die konzeptionelle Ausrichtung der Kieler Woche zu richten ist.“

V. i. S. d. P.

Peter Helm
Fraktionsgeschäftsführer